

# やまびこ

上越市立  
安塚小学校  
学校だより

R4.6.21

NO.318



## 運動会 協力 全力 もえあがれ 安小パワー



5月21日（土）に運動会を行いました。小雨の中、そして新型コロナウイルス感染症に留意した制限のある中での開催でしたが、子供たちはもっている力を十分に発揮しようと最後まで一杯活動しました。子供が生き生きと活躍する姿、保護者の皆様が大勢参加し、競技する姿が、グラウンドにあふれていました。スローガンのように、全校児童や保護者が協力し、全力で安塚小の運動会を行うことで、一層つながりを深めることができました。

当日、早朝から会場準備に駆けつけてくださった皆様、役員としてお力をいただいた保健体育部の皆様、最後まで後片付けにご協力くださった皆様、お力添えをありがとうございました。そして、雨の中、応援や競技に参加してくださった皆様、安塚小学校の運動会を盛り上げていただき、ありがとうございました。

次年度は、児童数が11名減になり、全校児童が28名になる予定です。子供たちの活動が充実するよう、子供や保護者の皆様方と共に運動会の内容について考え、工夫していきたいと考えています。

## 特色ある取組～ふるさと(地域)学習～



安塚小学校では、ふるさと(地域)学習を大事にしています。地域の「人・もの・こと」とふれ合う中で、地域のよさを知り、地域に貢献する心を育みたいと考えています。

5月26日(木)には、坊金地区で田植え体験をさせていただきました。

坊金生産組合の方々から教えていただき、おいしいお米ができるように気持ちを込めて苗を植えました。子供たちは、生産組合の方のお話から、地域を大切に思っていること、地域の活性化のために生産組合の活動をしていること、おいしいお米を作るために工夫していること等、様々なことを知ることができました。体験を通して得た学びは子供の心を豊かにし、生涯の宝となります。

安塚小の子供たちは、これからもどんどん地域へ出かけたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。

## 子供の学びを充実させるために～大島小との合同学習～



6月1日に3・4年生、9日に5・6年生が大島小学校と合同学習を行いました。どの学年の子供も自己紹介をしたり、簡単なゲームをしたり、校舎を案内したりして過ごすうちに、みんな笑顔で会話が弾むようになりました。

6月30日には、1・2年生も合同学習を行います。協働的な学びの機会を増やしたり、人と関わりながら得られる資質・能力を育成したりするために今後も合同学習を取り入れていきたいと考えています。

## 〈 7月の主な予定 〉

1日(金)	すくすく週間・体づくり週間(～7日)、水泳学習(1～6年)	8日(金)	水泳学習(1～6年)
4日(月)	漢字テスト週間(～8日)	11日(月)	算数テスト週間(～15日)
5日(火)	全校朝会、水泳学習(1～6年)	13日(水)	地域子ども会(5限) 安心安全パトロール顔合わせ
6日(水)	学習参観(5限) 給食運営協議会 学校訪問カウンセラー来校	21日(木)	A L T来校
7日(木)	A L T来校	22日(金)	終業式 給食後下校 <b>夏期休業(～8月25日)</b>
		26日(火)	PTA文化教養部主催スノードーム作り